



"Año de la lucha contra la corrupción y la impunidad"

NOTA DE PRENSA N° 214-2019-GORE-ICA/ORII COER ICA BRINDÓ ASISTENCIA TÉCNICA A LA MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE SAN JUAN DE YANAC

Con la finalidad de brindar la asistencia técnica a las diversas municipalidades de nuestra región, el gerente del Centro de Operaciones de Emergencia Regional, Ing. Cesar Guillen Vásquez y su equipo técnico, llegaron hasta el distrito de San Juan de Yanac en la provincia de Chincha, donde sostuvieron una reunión con el alcalde del distrito, Edgar Gribol Rodríguez Vilcapoma, para brindar la ayuda correspondiente ante las bajas temperaturas que se registran en las partes altas de la región.

Al finalizar la reunión, las autoridades concluyeron en sostener reuniones constantes en la sede central del COER. Con la finalidad de consolidar criterios y de esta manera brindar la ayuda correspondiente a la población



Cabe señalar que estas capacitaciones continuaran con otras municipalidades ubicadas en las zonas alejadas de la región y que sufren la inclemencia de las bajas temperaturas; esto con la finalidad de estar preparados y sobre todo beneficiar a la población que tanto lo necesita.

Ica, 02 de julio del 2019